

# *L'ONU met l'Irak en niveau 3 d'état d'urgence humanitaire*

---



Bagdad, 15 août (RHC-DPA-RT)- L'ONU a déclaré l'Irak en niveau 3 d'état d'urgence humanitaire, le plus haut, en raison de l'aggravation de la crise qui frappe la communauté yazidi. Cette mesure devrait permettre d'accélérer l'envoi d'aide internationale dans ce pays ravagé par la violence, où 1 500 000 personnes sont en danger.

Nikolay Mladenov, représentant spécial de l'ONU pour l'Irak, a signalé que la situation des personnes déplacées dans les montagnes de Sinjar est critique, car des centaines de milliers de membres de la communauté yazidi sont toujours bloqués dans cette région et leur situation sanitaire se dégrade rapidement.

Ces milliers de personnes sont la cible depuis plusieurs semaines des attaques de l'État Islamique.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/31013-lonu-met-lirak-en-niveau-3-detat-durgence-humanitaire>



**Radio Habana Cuba**